
ENTREVISTA A JOSE ANTONIO SUÁREZ MIRANDA 

  
Hola, buenas tardes, hoy vengo a entrevistar a un gran piloto de rally, cuyo 

nombre es José Antonio Suárez Miranda. Antes de comenzar con la entrevista, 

vamos a saber un poco más, sobre quien es este individuo. 

José Antonio Suárez Miranda, también conocido como cohete Suárez, es un 

piloto de Rally español. Ha sido campeón de España de Rallyes de Tierra en 

2017, ganador de la Volant Peugeot de Francia en 2015, subcampeón de la 

Academia WRC en 2012 y subcampeón de Asturias en 2010. Su copiloto es el 

gallego Cándido Carrera. 

 

ENTREVISTADOR: ¿Cómo estás cohete?  

COHETE SUÁREZ: Muy bien, muy contento de estar aquí.  

ENTREVISTADOR: ¿Te parece bien que comencemos con la entrevista? 

COHETE SUÁREZ: Por supuesto, ningún problema.  

ENTREVISTADOR: ¿Que coche conduces en el  WRC? ¿Cuánto cuesta preparar un 

coche así?   

COHETE SUÁREZ: Yo conduzco un Hyundai i 20 r5 en el WRC y prepararlo 

depende de lo que le quieras poner al coche, por ejemplo el mío me costó unos 

25.000€. 

 

  



ENTREVISTADOR: ¿Cuántos caballos tienen tu coche? 

COHETE SUÁREZ: Mi coche tiene 285 cv  y monta un motor turbo de gasolina de 

1.6 litros. 

ENTREVISTADOR: ¿Te apasionaban los coches de pequeño? 

COHETE SUÁREZ: Me gustaban mucho pero no era mi pasión hasta que cumplí 

los 14 años, desde ese momento supe que tenía que luchar por mi sueño. 

ENTREVISTA: ¿Con que coche ganaste tu primer campeonato? 

COHETE SUÁREZ: Mi primer campeonato lo gané con un Ford fiesta R2  

ENTREVISTADOR: ¿Alguna vez sufriste un accidente? 

COHETE SUÁREZ: Tuve un pequeño  accidente durante la sesión de 

clasificación del Rallye de Adeje, cuarta prueba puntuable del Campeonato de 

España de Rallye de Asfalto. 

ENTREVISTADOR: Vaya suena peligroso. ¿Os paso algo a tí o a tu copiloto? 

COHETE SUÁREZ: Por suerte salimos ilesos del altercado, no pasó nada grave.  

ENTREVISTADOR: ¿Le pasó algo a tu coche? 

COHETE SUÁREZ: Eso es lo de menos, pero bueno el paragolpes salió un poco 

perjudicado y la aleta derecha  

ENTREVISTADOR: ¿Te ganas la vida compitiendo? 

COHETE SUÁREZ: A día de hoy, si me gano la vida competiendo y puedo decir 

con orgullo que trabajo de algo que me gusta. 

ENTREVISTADOR: Estupendo, ¿Tú sabias que ibas a llegar a ganarte la vida con 

esto? 

COHETE SUÁREZ: Mi pasión por los coches y los rallyes era muy grande, seguí 

entrenando hasta que me quiso fichar una escudería. 

ENTREVISTADOR: Una vez allí dentro, ¿Qué hiciste?  

COHETE SUÁREZ: Pues me presenté a mi primer rally oficial y quedé en primer 

puesto, desde ese momento empecé a ser conocido.  

 



ENTREVISTADOR: ¿Porque te llaman cohete Suarez? 

COHETE SUÁREZ: Creo que es x mi velocidad en las curvas. 

ENTREVISTADOR: Un placer ha sido poder contar con José Antonio Suárez. 

COHETE SUÁREZ: El placer ha sido mío. Muchas gracias. 

 

Alumno: Jesús Rivero González. 

Curso: 2º FPB. 

 

 

 


